
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken          6.4.2016
   
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Anfrage zu Stromspar-Checks 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
 
laut Medienberichterstattung weitet das Bundesumweltministerium seine Förderung 
der „Stromspar-Checks“ für die Haushalte von Leistungsbeziehern aus. Vor diesem 
Hintergrund bitten wir Sie / die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 
 

1. In wie vielen Haushalten wurden die Angebote im Rahmen des Projekts 
„Stromspar-Checks“ bislang im Regionalverband genutzt? Gibt es messbare 
Effekte der Checks und wenn ja, in welcher Größenordnung? 

2. Wie viele Energieberatungen werden Ihrer Erwartung nach im 
Regionalverband durch die bekannt gewordene Verlängerung des Projektes 
durchgeführt werden können? 

3. Welche Relevanz sehen Sie in diesen Beratungen für das Erreichen der im 
Klimaschutzkonzept formulierten Klima-/ Einsparziele? 

4. Welche Initiativen zur Energieberatung plant der Regionalverband selbst –
nicht nur auf private Haushalte bezogen – künftig? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Manfred Jost 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


